

2023 Puede ser el año de la renta fija de acuerdo a Vanguard. Sara Devereux de Vanguard, cree que 2023 va a ser un buen año para los activos de renta fija, las tasas están siendo las mejores en una década, y remarca que los intereses que se pueden cobrar amortiguan la volatilidad de precios que podrán tener este tipo de activos.

Las recomendaciones de renta fija apuntan principalmente a bonos de empresas de buen rating crediticio cotizando a tasas en línea con la inflación (entre 5 y 6%).

Este 2022 los bonos investment grade fueron los más castigados dado que el segmento de High Yield tiene menos duration, y cómo la suba de tasas fue la más agresiva desde 1970, los primeros sufrieron más que los últimos. Mientras que Vanguard cree que las mayores oportunidades van a estar en 2023 en Invesco creen que ya es momento que los inversores compren activos que generen renta.

Barclays por otro lado no está tan optimista. Creen que va a darse una venta importante en activos Investment Grade durante la primera parte de 2023, y ver los spreads entre 190 y 200 puntos básicos. Según David Del Vecchio de PGIM FI la fortaleza del mercado de deuda corporativa va a depender que la Reserva Federal mantenga su curso de acción sin cambios, detener y reanudar la suba de tasas podría ser desastroso.

Los inversores están incorporando que la inflación va a estar bajo control y vuelven a comprar deuda de empresas de primera línea por 1200 millones de dólares.

Extraído de Bloomberg